

10 Port-Gentil

Éducation/Session 2018 du CEP

5165 candidats planchent sur les épreuves écrites

RAD

Port-Gentil/Gabon

CINQ mille cent soixante cinq candidats, inscrits en 5e année (et quelques candidats libres), planchent, depuis hier matin, sur les épreuves écrites du Certificat d'études primaires (CEP). Ils sont ré-

partis dans 13 centres d'examens dans la province de l'Ogooué-Maritime: 10 dans la commune de Port-Gentil, 1 à Gamba et autant à Omboue et Mpaga. La première journée était consacrée à trois matières: l'étude de texte, la dictée et les questions de cours. Aujourd'hui, les as-



Photo : Julie Nguimbi

Des candidats dans un centre de Port-Gentil en plein examen du CEP.

pirants abordent le "calcul-problème", le calcul mental et le dessin. Hier, le directeur d'Académie provinciale, Henri-Georges Boundzanga, et le chef de circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, Charly Clément Ongone Obang, ont effectué le tour de propriété.

Selon M. Boundzanga, tout se déroule normalement comme sur l'ensemble des centres. Ces épreuves écrites interviennent plusieurs semaines après celles pratiques et orales. Demain, leurs aînés des classes de troisième abordent le Brevet d'études du premier cycle (BEPC).

Vie des associations/Tendance Avenir/Dans la perspective de la 2e "Semaine de l'initiative privée".

Les lots et les formateurs présentés aux futurs bénéficiaires

CNE

Port-Gentil/Gabon

LES membres et sympathisants de "Tendance Avenir" se sont retrouvés, dimanche dernier, à la foire municipale, à l'appel du président de cette association, Pascal Houangni Ambourou, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le 1er arrondissement. C'était à l'occasion de la présentation des lots à gagner, mais aussi des formateurs, dans le cadre de la 2e "Semaine de l'initiative privée" instaurée par ce dernier. En présence de Claire Mandza, Albert Richard Royembo et Marie-Stéphanie Inguessi, respectivement secrétaires nationale, provinciale et communale du PDG. La qualité des lots présentés en dit long sur la ferme volonté du leader de Tendance Avenir à s'inscrire dans la vision de lutte contre le chômage des



Photo : CNE

Une vue des engins roulants...



Photo : CNE

...qui seront distribués aux jeunes de Port-Gentil par Pascal Houangni Ambourou.

jeunes prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, par la promotion et la vulgarisation des Activités génératrices de revenu (AGR). «C'est pour nous un moment extrêmement heureux. Il nous a fallu un an pour collecter l'ensemble de ces kits», a indiqué M. Houangni Ambourou. Les kits se composent des taxis-motos, motos-bennes, taxis, des équipements de lavage de véhicules et bien d'autres



Photo : CNE

Les officiels lors de la présentation des kits.

effets. Le partenariat signé avec l'entreprise italienne Piazzo, spécialisée dans la fabrication et la vente de ces engins, aura été donc d'un apport considérable. «La société Piazzo est spécialement venue d'Italie pour nous accompagner, nous a fait un abattement de 70% sur l'ensemble des taxis-motos qui vont circuler dans la ville. Il était important de venir présenter ces kits à la jeunesse pour qu'elle comprenne qu'il n'y

a pas de sots métiers», a expliqué le membre du bureau politique du PDG. Pour M. Houangni Ambourou, à travers les AGR, «le chef de l'Etat concrétise son programme de l'égalité des chances en faisant de ses compatriotes des personnes financièrement autonomes.»

Les témoignages des bénéficiaires de la première "Semaine de l'initiative privée", lancée en 2016, ont motivé ceux qui étaient encore sceptiques à tenter leur chance. Les prochains élus auront droit à une formation sur l'utilisation des kits qui seront mis à leur disposition. Parmi les formateurs, il y a le représentant de la société Piazzo à Port-Gentil. Notons que cette cérémonie a aussi permis à Pascal Houangni Ambourou d'inviter ses compatriotes à se faire enrôler pour pouvoir participer aux prochaines Législatives, afin d'offrir au chef de l'Etat une majorité à l'Assemblée nationale.

Vie des entreprises/SEEG/Suite aux perturbations enregistrées dans la desserte en eau

Le précieux liquide servi gratuitement aux ménages

RAD

Port-Gentil/Gabon

LA direction de la région "Littoral" de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), sous la houlette de son premier responsable, Thuriaf Etougou Allogo, en collaboration avec les autorités administratives, communales et militaires, a entrepris, depuis vendredi dernier, une opération de distribution gratuite d'eau aux ménages de plusieurs quartiers de la ville. L'opération fait suite au stress hydrique que vivent les habitants des zones visées (Côte d'Azur, Cité Ndaot, Ondimba, Ntchengue-Badamier, Quartier-sud, Matiti, Fatima, Masuku, Ancien Bima et SBOM), en raison des travaux d'entretien des pompes de production d'eau de Mandorové. Cette



Photo : Julie Nguimbi

La distribution gratuite d'eau se déroule en parfaite synergie avec les forces de sécurité, notamment.



Photo : Julie Nguimbi

Une phase de l'opération de distribution d'eau potable aux ménages de la capitale économique.

distribution durera, annonce-t-on, jusqu'à la fin des travaux sus-évoqués qui connaissent un léger retard, à cause de l'état actuel de la piste menant à Mandorové. D'ordinaire, explique M. Etougou Allogo, la station de traitement produit 29 000 m3 d'eau par jour. Une quantité qui, déjà, ne satisfait pas pleinement la ville. Aujourd'hui, elle produit 7000 m3 de moins, du fait de l'arrêt de la plus grosse machine en travaux. Celle-



Photo : Julie Nguimbi

Une vue de la station de Mandorové dont des installations en cours d'entretien ne permettent pas d'alimenter la ville correctement.

ci produisant plus des trois quarts de l'eau qui alimente la ville. Afin de minimiser le déficit, la SEEG a, quelques jours auparavant, loué des motopompes auprès d'une société de la place. Elle a aussi procédé à la réhabilitation des forages situés sur la route de Ntchengue. Ces deux opérations permettent de produire 22 000 m3 d'eau potable par jour. En dépit de l'organisation mise en place, la structure du réseau de distribution

ne permet pas d'acheminer cette faible production dans tous les quartiers. Les motopompes de location et les forages permettent de disposer d'une faible quantité que la SEEG distribue de manière rotative, de manière à satisfaire le plus grand nombre. Pour éviter ce genre de désagrément à l'avenir, une autre grosse pompe est arrivée, dimanche dernier, et sera installée avant la fin de l'année. Elle ne sera mise en activité que lors des travaux de maintenance. Par ailleurs, un projet visant à combler le déficit en eau et sécuriser les autres ouvrages serait en cours d'étude. Parallèlement, a confié le directeur, des équipes techniques de la SEEG s'activent sur le terrain afin que ces travaux de maintenance s'achèvent rapidement.